

Vos questions / nos réponses

Anesthésie générale

Par [Profil supprimé](#) Postée le 29/07/2017 00:56

Combien de temps faut-il arrêter la cacaïne avant une anesthésie général?

Mise en ligne le 31/07/2017

Bonjour,

Il est recommandé un sevrage complet d'une semaine minimum avant une intervention pour éviter tout risque de complication grave péri-opératoire, un sevrage plus court ne protégeant pas de la survenue de telles complications.

A titre d'information générale, voici sur le site de la Société Française d'Anesthésie et de Réanimation (SFAR) un document intitulé « Gestion péri-opératoire des traitements chroniques et dispositifs médicaux. Vous trouverez le lien en bas de page, (page 1054 chapitre 12).

Enfin, nous vous conseillons toutefois de donner toutes les informations concernant vos consommations au médecin anesthésiste, qui doit trouver le meilleur dosage pour vous.

Bien cordialement.

Autres liens :

- [Gestion péri-opératoire](#)